



Stiftung Warentest zeichnet die Privathaftpflichtversicherung aus

08.09.2023

Die Privathaftpflichtversicherung der Generali erhält von der Stiftung Warentest wiederholt das bestmögliche Qualitätsurteil "sehr gut". In der aktuellen Untersuchung von Stiftung Warentest wurde die Privathaftpflichtversicherung der Generali mit der **Note „sehr gut“** ausgezeichnet. Das Verbrauchermagazin Finanztest (Ausgabe 09/2023) hat den Familientarif Optimal der Privathaftpflichtversicherung mit der herausragenden **Note 1,0** bewertet.

Wie wurde getestet?

Finanztest hat die Leistungen von 424 Familientarifen mit Privathaftpflichtschutz von 98 Versicherern untersucht. Um eine gute bis sehr gute Bewertung zu erreichen, musste der von Finanztest definierte Grundschatz, wie zum Beispiel eine Versicherungssumme von mindestens 10 Mio. Euro, erfüllt werden. Zusätzlich zu diesem Grundschatz wurden Deckungserweiterungen bewertet und in der Gesamtbewertung berücksichtigt. Eine der zusätzlich bewerteten Leistungen ist zum Beispiel die „Forderungsausfalldeckung“.

Privathaftpflicht: Der Schutz, den jeder braucht!

Die Privathaftpflichtversicherung ist unverzichtbar. Eine kleine Unachtsamkeit kann große finanzielle Folgen haben. Wer anderen einen Schaden zufügt, muss ihn in der Regel in voller Höhe ersetzen. Vor diesem Risiko und bei der Abwehr unberechtigter Ansprüche schützt die Privathaftpflichtversicherung.